



FSG Aire - Le Lignon  
Case postale 24 - 1219 Le Lignon

Chers responsables techniques,

La FSG Aire-Le Lignon a pris la responsabilité depuis bientôt 2 ans d'organiser les championnats suisses en raison du fait qu'il n'y avait aucun organisateur pour cet événement si important pour nos gymnastes et votre travail.

Genève ne possède malheureusement pas de grandes et belles salles avec un plafond à 13 mètres de hauteur, le Centre sportif de la Queue-d'Arve étant réservé pour les championnats du monde de gymnastique acrobatique en cette même période. La ville de Genève nous a de ce fait attribué le centre sportif du Bois-des-Frères. Le comité d'organisation est conscient que cette salle n'est pas idéal pour certains d'entre vous, cependant nous nous efforçons depuis déjà plusieurs mois à organiser cette manifestation malgré les risques de pertes financières en raison de la crise sanitaire. Un championnat suisse est de base intense à organiser et croyez nous qu'il l'est encore plus avec ce COVID.

Nous mettons tout en œuvre pour que les gymnastes puissent, après plus d'un an enfin concourir pour obtenir le titre de championne suisse et nous mettrons toute notre énergie pour que le jour J tout le monde soit satisfait.

Nous nous réjouissons de vous retrouver les 5 et 6 juin à Genève au centre sportif du Bois-des-Frères et restons à votre entière disposition pour tout complément d'information.

Avec nos meilleures messages.

***Pour le comité d'organisation  
Sabile Zeqiri***